

e-bam

école de la boîte à musique



Léo BEURTHERET

Léo Beurtheret, né en 1998, est un saxophoniste concertiste diplômé de la Haute-École de Musique de Lausanne depuis 2023. Il y poursuit ses études dans un Master avec orientation en Pédagogie. Voici comment il décrit sa pédagogie :

« Toujours convaincu que l'adaptation étant, selon moi, l'élément crucial dans un métier musical, il m'est apparu nécessaire, depuis plusieurs années déjà, de diversifier mon champ d'action.

Depuis 2015 j'organise et dirige un camp annuel pour jeunes musiciens, aussi bien sur le plan administratif que musical, je donne également cours dans d'autres camps à même caractère et occupe trois postes de professeur de saxophone dans trois écoles villageoises. En outre, j'ai été engagé comme directeur pour les *Cadets de la fanfare d'Attalens* et la *Lyre de Begnins*, poste pour lequel il m'incombe d'organiser les répétitions hebdomadaires.

Pour conclure, cette diversification sur le plan pédagogique, doit aussi se faire sur le plan musical, c'est pourquoi je voue un intérêt marqué pour la musique jazz, bien qu'ayant une formation classique. Le musicien de demain ne peut plus rester dans son microcosme et se doit d'être polyvalent, il se doit d'être à l'effigie de la société actuelle : en constante évolution. »